



原っ子つうしん

令和5年

11月2日(木)

印西市立原小学校

校長室便り〈第7号〉



〈学校教育目標〉

人間性豊かな、考え行動できる心身ともにたくましい子どもの育成

～自らの可能性に挑戦する活力ある原っ子～

先日のオープン授業参観では、多くの保護者の方々に、子どもたちの一生懸命頑張る姿を見ていただき誠にありがとうございました。さて、11月に入り、長い2学期も半分が過ぎました。先月はたくさんの行事がありました。2年生は町探検、3年生は校外学習、6年生は修学旅行に行ってきました。みんなで協力して楽しく活動することができました。原っ子音楽集会では、2年生と5年生がお互いの演奏を聴き合いました。とても幸せな時間でした。今月も様々な行事があります。子どもたちが生き生きと活動し、さらに成長できるよう支援してまいります。

さわやかハートフルコンサート



10月26日(木)ハートフルコンサートが開催され、5年生と音楽部が参加しました。今年度は4年ぶりに他校と合同でした。5年生は、クラス毎の合唱を発表しました。ホール中に美しいハーモニーが広がり、素敵な時間を過ごすことができました。音楽部の発表は、迫りもあり、リズムに乗って踊りたくなるような演奏で、明るく楽しい気分になりました。原っ子音楽集会での発表より、さらに素晴らしい演奏を聴かせてくれました。短い練習期間でしたが、みんな本当によく頑張りました。



〈私の友達〉以下は、昨日の全校集会で私が児童に伝えた話です。

今日は、私の友達の話をします。

私は、その友達といつも一緒にいることが多いです。嬉しいとき、楽しいときは、いつも一緒にいてくれます。悲しいとき、辛いときは、私にアドバイスをしてくれます。疲れたとき、誰とも会いたくないときは、そっと一人にしてくれます。そして、また元気になると、すぐにやってきてくれます。

私は、これまで、その友達からいろいろなことを教えてもらいました。そして、これからもずっとその友達と付き合っていこうと思っています。

今日はそんな友達をここに連れてきました。

では、その友達を皆さんに紹介します。「どうぞ。」(そう言って、ポケットから二冊の本を取り出す。)

そうです。私の友達は、この本です。皆さんの中には、まさか、本が私の友達とは思わなかった人もいるでしょう。しかし、私にとって、この本はとても大切に、素敵な友達です。

秋も深まり、まさに読書の季節となっています。先週の金曜日10月27日から11月9日木曜日までの2週間は、読書週間です。是非、本を読んで、皆さんも私と同じように、素敵な友達を一人でも多くつくってほしいと思います。